
Студенты ИСИ дали интервью первому каналу

11 сентября 2024 г. на Первом канале вышел сюжет об использовании нейросетей в творческих профессиях. Свои комментарии
для него дали студенты ИСИ – победители конкурса «Искусственный интеллект в архитектуре и градостроительстве 2024».

Съемки прошли в научно-исследовательском корпусе Политеха. Студенты: Тоцкая Алина, Лабуркина Жанна, Шиндина Полина,
Гилко Артём и Исаев Шарип, - рассказали корреспонденту о том, что сейчас умеют нейросети, чем они полезны архитекторам, и
стоит ли бояться того, что они заменят профессионалов.

Ребята прямо во время встречи создали несколько генераций изображений и видео Исаакиевского собора в разном стиле и в
разных локациях. А на основе одного из изображений – модель для печати на 3д-принтере.







Интервью стало скорее дискуссией, поэтому операторы отсняли даже больше материала, чем рассчитывали.

«Решили потом сделать ещё отдельный сюжет, чтобы больше рассказать и показать ребят.
Они невероятные!»

- прокомментировал корреспондент Первого канала Сергей Абрамов-Сотник.

«Это важный опыт для студентов: они попрактиковали выступление перед камерами,
поработали с профессионалами. И, кстати, справились отлично!

Благодарим за организацию съемок Евгения Плешачкова, начальника отдела по
взаимодействию со СМИ Политеха»

- добавила куратор команды, преподаватель ИСИ Александра Зацепина.

сюжет Первого канала: https://www.1tv.ru/-/opndio 
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